

心の

中の愛
中野愛



平戸市立中野小学校

平戸市中野大久保町888

電話 0950-22-9232・FAX 0950-24-2606

令和4年9月7日(水) 校長 岸 誠

台風は大丈夫でしたか？

昨日は、台風11号接近のため臨時休校でした。御家庭や地区での状況はいかがでしたでしょうか。学校は、理科室がある棟の屋上の防水シートがめくれたり、ゴーヤやヘチマを育てていたアーチが倒れたり、大きく育っていたオクラが倒れたり、職員室前にあったコンポストが滑り台付近まで飛ばされたり、テレビのアンテナが破損したりしましたが、大きな被害がなく、今日からまた普段通りに活動することができます。明日の授業参観や懇談会、9日の実行委員会など（役員さんのみ）、どうぞよろしくお願いします。

第2学期始業式

2学期が始まりました。今年の夏休みは、感染症がこの3年間で一番ひどい状況でした。WITHコロナと言われますが、難しいですね。今後も感染対策をしていきます。

始業式では、夏休み中に大きな事故やけがや病気をしなかったことを褒めました。その後に、2学期に心がけてほしいことについて、大きく二つ話しました。

一つめは、「自分でしっかり考えて行動する。」ということです。行動するときに、なんでもかんでもおうちの人や先生たちに聞いて教えてもらうのではなく、自分で考えて行動してみましょうということです。もちろん間違ふこともあるかもしれません、そのときは、「なぜそうしたのか」を自分の言葉で説明してみよう、ということも話しました。もしもの時は、子どもたちの思いをしっかり聞いてやってください。

二つめは、「心をこめたあいさつをしよう。」ということです。心は見えませんが、表情や声の大きさで心が伝わってきます。そのことをふまえて、「心のこもったあいさつ」ができるように声をかけていきます。2学期もよろしくお願いします。

児童代表のあいさつは、3年生の〇山〇〇〇さんと、〇〇〇一くんが行いました。〇〇〇さんは、文章問題を解くとき、問題をよく読み、書いた答えを三回見直すことや一学期に頑張った「字をきれいに書くこと」を続けることについて話をしました。きれいに書けていないときは消してやり直し、テストで100点をめざすそうです。〇一くんは、早起きをして学校に早く登校し、野菜の水かけを頑張りたいということや読書で目標冊数を達成すること、お母さんのお手伝いを頑張ることや友だちを大切にすることなどについて話をしました。給食もいっぱい食べるそうです。二人とも、夏休み中に練習したのだと思います。堂々と発表することができました。

各学級でも2学期の目標を設定しています。みんな、達成に向けてがんばってくれると思います。



法面工事について

すでにお気づきの方もいらっしゃると思いますが、学校に上ってくる途中（卒業生の壁画よりも少し上の）の工事が始まっています。土砂崩れを防ぐ法面工事です。現段階の予定では、1月末までかかるそうです。その間、坂の途中が片側交互通行となり、御不便をかけることもあるかもしれません。授業参観時など、通行の際は、十分お気を付けてください。運動場下の役所跡駐車場は、仮設事務所が設置されており使えませんので、御承知おきください。

○光○様文庫

夏季休業中も、いつものように図書を寄贈していただきました。前回分と今回分を併せてお知らせします。本校児童の課題である「読解力」に関する本や、夏季休業前後にふさわしい「読書感想文」に関する本などをいただきました。ありがとうございました。



夏休み作品展

6日から8日の予定でしたが、臨時休校がありましたので、9日まで延長します。ですが、作品応募締切の都合上、早めに撤去させていただく作品もありますことを御了承ください。